

Nous sommes arrivés au château de Kersaliou à 13h pour pique-niquer.

Ensuite, nous sommes allés à la plage en marchant 10mn avec des jeux de plage.

On a vu des parapentes. Un monsieur arrivait plus à voler que l'autre monsieur car sa voile était plus grande.

On a vu des chevaux.

On a ramassés des coquillages.

On a fait des châteaux de sable.

Des garçons ont joué au foot.

On a vu des dames se baigner. La mer doit être froide.

On a vu un monsieur faire de la planche à voile.

Après on a fait 3 groupes.

Un groupe est resté sur la plage avec Béatrice.

Un groupe est rentré au château avec Chantal et Michèle.

Un autre groupe est allé avec Sophie en balade près de la mer.

Quand tout le monde est rentré au château on a goûté avec un gâteau au chocolat fait maison.

Puis on est allé dans les chambres.

Un peu compliqué de mettre toutes ces couettes mais on a réussi.

Ensuite une douche pour tout le monde.

C'est trop bien. C'est incroyable, c est extraordinaire.

Signées Olympe, Mariette, Siobhane et Sophie